

2025年1月25日、大塚モスクにて「モスクにおいてよ！～第3弾イベント～」を開催しました。このイベントは、慶應義塾大学SFCの野中葉研究会「ムスリム共生プロジェクト」に所属する学生が、マスジド大塚、そしてNPO法人Mother's Tree Japanの方々にご協力いただき企画・実施したイベントです。

「子育て」という、宗教関係なく全員に共通するテーマを扱うことで、イスラーム教徒であってもそうでなくても、違いを超えて交流できる場にすることを目的として開催しました。第3弾のテーマは「インシャーッラーな子育て」です。当日は、ムスリムの方約8名、ノンムスリムの方約10名が参加。お菓子を囲み、通訳も交えながら、それぞれの子育ての考え方やあり方についてわいわいと話す和やかな時間になりました。

・・・・・　当日の様子　・・・・・



まず最初にアイスブレイク！
「くついた」「アフラークのAからZ:こどもむけイスラームのマナー」「せかいをひとつにするケーキ」の3冊の絵本を大学生が紹介しました！

次にイスラームの文化紹介！

「インシャーッラー」「アルハムドゥリッラー」「マーシャアッラー」の言葉の意味や使われ方をファーティマさん、坪野谷さん、野中先生にお話しいただきました。



そして最後に参加者の皆さんに3班に分かれ座談会！

Topicsを選び疑問を投げかけたり自由に楽しくお話しました。
子どもたちは工作で世界にひとつのケーキを作成しました！



ご参加いただいた皆様、ありがとうございました！
今後の開催もどうぞお楽しみに！